



hum

Dans sa le
des préparatifs de la

Rapport intérimaire

32. À Johannesburg, la municipalité applique une stratégie de développement urbain qui prévoit un train de mesures radicales visant à améliorer la prestation des services et la collecte des impôts locaux et à engager toute une série de réformes, afin de mettre un terme à des décennies de division et à la baisse des recettes fiscales.

33. Aux Philippines, la Ligue des villes joue un rôle de premier plan dans la promotion de stratégies de développement urbain. Actuellement, cinq villes sont en train d'adopter des modes de gestion participatifs.

IV. Conclusion

34. Grâce à la création de l'Alliance des villes, d'importants organismes de développement international (voir annexe) se sont engagés à aider davantage les gouvernements à mettre en oeuvre le Programme pour l'habitat. Bien que l'Alliance soit de création relativement récente, elle a déjà commencé à démontrer le bien-fondé de sa démarche. Vu l'importance croissante que l'on accorde à des politiques de développement urbain cohérentes, l'impact grandissant des deux campagnes mondiales et les moyens opérationnels qui ont été mobilisés sous la bannière de l'Alliance des villes, la mise en oeuvre du Programme pour l'habitat aux niveaux local et national bénéficiera d'un nouvel élan dans les années à venir.

Annexe

B. Engagements de dépenses pris par l'Alliance des villes pour la période 2000-2001

(En dollars des États-Unis)

| <i>Région</i> | <i>2000</i> | <i>2001</i> | Total |
|----------------------------------------|------------------|------------------|------------------|
| Afrique subsaharienne | 820 000 | 705 000 | 1 525 000 |
| Asie et Pacifique | 1 386 000 | 1 650 000 | 3 036 000 |
| Europe orientale | 75 000 | 249 800 | 324 800 |
| Amérique latine et Caraïbes | 360 000 | 880 000 | 1 240 000 |
| États arabes | 130 000 | 225 000 | 355 000 |
| Activités mondiales et interrégionales | 884 000 | 500 000 | 1 384 000 |
| Total | 3 655 000 | 4 209 800 | 7 864 800 |